

Día de la Constitución

En el día de la Constitución nuestro Ayuntamiento estrenó los mástiles y banderas que aún no se habían colocado sobre el soporte del balcón. Hasta el momento teníamos los mástiles de madera que no podíamos dejar puestos porque podían salirse y producir algún accidente y que sacábamos en las Fiestas importantes.

Fue el sábado, después de la Reunión Informativa, cuando el Alcalde y los Concejales invitaron a los vecinos a izar las banderas para dejarlas, según marca la Constitución y Reales Decretos, ondeando en el balcón.

La Bandera de España fue izada por los más jóvenes del pueblo, porque en ellos reside el futuro de nuestro país. La de Castilla la Mancha fue izada por las mujeres del pueblo siempre dispuestas a mejorarlo y cuidarlo y por último la de Europa fue izada por los mayores del pueblo en alusión a nuestras raíces en el continente tan importantes para nuestro desarrollo.

Fue un gesto sencillo que quedaba por concluir.



■ Recuerdos de Halloween



PRODUCCIONES
ARTÍSTICAS Y
CULTURALES
CONTRATACIONES
MUSICALES Y
ESPECTÁCULOS



TODO PARA SUS FIESTAS EN EMPRESAS Y LOCALIDADES
GRUPOS - ORQUESTAS - DÚOS - TRÍOS - CUARTETOS - REVISTAS DE VARIEDADES - CONCIERTOS
EVENTOS - PROGRAMACIÓN Y PARQUES INFANTILES - ESCENARIOS - SONIDO - ILUMINACIÓN
GRADAS - SILLAS - CARPAS - COMIDAS POPULARES

ADAGIO	BABYLON	LA FURIA	QUINTA NOTA	TERIX
AGORA	BAKARA	LA TRIBU	RETO	TWISTER
ALQUIMIA	COSTA DE VALENCIA	MAXIMS	SCREAM	VALENCIA
AMSTERDAM	COUGAR	MIAMI SHOW	SÉPTIMA AVENIDA	VÉRTIGO
ANACONDA	DIF BAND	MONTECARLO	SLABON	VOLTAJE
ASALTO	EUFORIA	MUNDO	SMAIL	VULCANO
AVATAR	LA CALLE	NUEVO TALISMÁN	SYBERIA	
AZAHARA	LA MUNDIAL	PUNTO Y APARTE	TITANIC	

C/ Exposición, 3 - bajo izqda.
GUADALAJARA
www.pacme.es
@pacmelive

Tfno: 949 216999
Fax: 949 230770
Móvil 667780530/31

TRÍOS Y CUARTETOS: ALAZAR - APLAUSO - BOOMERANG - LÍMITE - LUZ DE GAS - NUEVA VÍA - TIERRA